
Выполним решения 

Декабрьского Пленума  /,  К КПСС ! 

ОКАЖЕМ ПОМОЩЬ КОЛХОЗАМ 
s выращивании цЬ пл ! 

Обращения колхозников сельхозартели „Восход" 

ко всем труженикам колхозов района 

Доролие тюварищи! В нервом году семилетям 

в нашем районе намного увелхiчено производство 

зерна, молоха мяса а3 другой продукции раете-

ниевводства н акивютдоводства. Достигнуты неко-

торые успеха н в раввипши птгщеводства. Бодьше 
стало адур в наапих колхозах. Повысилась яйце-
носкость. Яздтрммер, в колхозе имени 1Салтiаина 
птицевод Василий Алепсаитдрович Веагоиз собрад за 

лад в аредитем :от амуры то 138 яиц - на 78 лиц 

больше, чем ебы ло получено в 11958 году. У нас в 

колотозе «•Восхюд» птимптица Анка Андрееана Вра-
вая атолучията в 1959 году ют канщой куры более 
100 яиц. Это сатидетелыствует о том, какими ог-

ромным'и резераатп3 рл,сштолатают колхозы нашего 

района для резкого увеличения производства яищ, 

кураиного мяса. Однако имеющиеся у нас возмож-

ности ясдтользуются еще плохо: Во многих хозяй-
ствах района еще мелкгие птнцефер•мы, низка яй-
ценоскость кур. В этом году ,наш колхоз е{асход» 

решил довести поголовье кур до..1.7.50, для чело 

надо заасуишггь не менее 8.000. итщубатюрных 
цьмглят. 

Учитывая, что н хозяггстве недостает хорошо 

оггорудонанных цыплятнианав, лты, колхозники, 
взяли на себя iдбязательство выращивать для 

колхоза цыплят в своем личном хозяйстве. Мы, 
члены колхоза И. П. лсиколаев, Б. М. Павлов, 
В. С. Г.ригорыев, 3. Ф. Полуэхтова и друая1е, ре-

шили вырастить для колхоза в домашних услави-
ях по 100-150 цьмтлят. 

Мы обращаемся ко всем труженикам колхо-

зов райюна-атаследовать .нашему примеру ,и взять 

на себя индивидуальные обязательства по азыра-

щаиванито цьитлят для тгояалнения колхозатых птн-

цеферм курами. 

И. НИНОЛАЕВ, Б. ПАВЛОВ, В. ГРИГОРЬЕВ, 
3. ,ПОЛУ3НТОВА 

н друпне члены колхоза «Вогход>. 

СОЗДАВАТЬ СОБСТВЕННУЮ КОРМОВУЮ БАЗУ 
В двух километрах от цент-. 

ральм.ой усадьбы колхоза 

в деревне Верезнях, размещена 

ферма яю откорму свиней, кото-

рой руководит коммунист А. А. 
Титов. Благодаря хорошему уходу 

за живвотитьгма3ферма шеревьвпод-

няет клан во сдаче свинипзы госу-

дарству. В прошлом году, 3гаири 

- мер, годовое задание по сдаче 

сниннттъг государству вы полиено 

ига 400 процентов, или четыре 

лодовых плана. На второй год се-
лиилеткн .люллектнв фермы принял 

понзьвшенлюе абявателытно по 

прюизводiству свинимты и .сдаче ее 

государству. В январе свминоводы 

фермы сдали госудсарсттзу 45 от-

кормленных свиней и выполнили 

кварталыный атлант сдачи. 

Для дальнейкето роста. шого-

ловья овитней н ах адр+одуктивно-

стн имеются возможшасти. Ко вся 

беда •в том; .что рост логолюнзья 

опережает темпы .развития собст-
венной кормовой ',базы. Привозные 
корма, мсобенло кшвцентрирован-
ные, очень дорого обходятся кол-

хозу, а .следовательно, и удоро-

яаа3от стоиткость свнви'ны. ЧтЁгбы 
ивбежать этого, коллектив фермы, 

и прежде всего заведующий фер-
мой т. Титов, уже сейчас прояв-

ляет заЮоту о создании собствен-
ной кормовой базы. Весной на 

землях, раюпюлоясенных около 

фермы, :решено посеять такие кор-

мовые культуры, как вино-горо-

хавая смесь, -земляная груша, 

клевер, кукуруза, ,рожь и другие 

культуры. 3на'гнтельниае количе-

ство будет насажено кормовых 

норн•епло•до.в и я•артофеля. Эти 
культуры, за исключением корне- 

плодов и картофеля, будут итс-

пользовзпы ак подножный корм 

(зеленая подкормка). 

11а+до, чтобы н другие ноитлекти-

вы свиноферм нашего района пю-

заботились о сювдантги сабствен-
нюй кормовой базы для уткор•ма 

свиноитотоловья. 

Г. СЕМЕНОВ. 

А ВОТ КТО ВЫРАСТИТ БОЛЬШЕ? 
Октябрьский ветер ,гнал серые 

стан облаков. Сильный дождь сту-

чал то крышам, мутная вода ручь-

ями бежала яго улицам,. Тася 
Ефимова столько что вернулась со 

свинофермы. Она вчера м сегодня 

вела ;разговор с заведующей фер-
мой Надеждой Александровной 
Хазовой о том, что пора организо-

вать .вторую откормочную группу, 

чтобы увеличить производство мя-

са. 

- Нужна еще одна «свинарка, -

сказала Надежда Александровна. 
- Необходим такой человек, кото-

рый мог бы справиться с целом. 

Может быть, ты, Тася, посове-

туешь? 

- А что, Надежда Александ-
ровна, если мне с Ниной Данило-
вой поговорить? - спросила Тася. 

- А пойдет ли она? 

- Не знаю. Надо будет поаги-

тировать ее, - ответила Ефимо-
ва. 

Нхнин дам почти рядом, только 

надо улицу перейти. Когда Тася 
пришла к ятей, та хдзяйничала на 

кухне. 

- Раздевайся, садись к столу 
чай шить, - предложила Нииа. 

- Я к тебе но большому делу 

пришла, - призналась Тася. 

И обо всем рассказала. Нина 
задумалась. Потом спросила: 

- Тебя -то долго агитировали 
работать на овинариик? 

Тася начала вспоминать, когда 
это было. В июле х ней подошел 

председатель колхоза Виктор Ива-
навнч Хазов и попросил перейти 
на свиноферму, где ,организовали 
отаормочную группу. Тасе не хоте-
лось уходить из полеводческой 
бригады; иго оназаставила себя 
сделать это. Дала .согласие. И те-
перь работает аеплохо, заведую-
щая на ип:е не жалуется. 
- Что ж пойду н я,=выслушав, 

сказала Нина. - Вместе будем на 

работу ходить. Будешь учить меня 
за малыми поросятами уход вести. 

- Не сомневайся, - заверила 
Тася. - Во всем буду помогать 

тебе. Не пожалеешь, что станешь 

свинаркой. 

Так оно .и вышло. Октябрь дав-

но позади, но Нина еще ни разу 

не пожалела, что стала свинаркой. 
Ей больше пришлось работать, 
чем учиться. 

Но учиться все-таки надо. И вот 

почему. Среддесуточный принес 

каждого поросенка в Тасмной 
группе составил в декабре 500 
граммов три норме 300, а .в Ни•.нх-
ной группе среднесуточный принес 

почему-то меньше на 50 граммов. 
В ,Тасиной группе 170 поросят, у 

Нины - 80. Если все это учесть, 

то разница получается большая. 

1-Iина стала лучше присматри-

ваться к тому, как работают Таси-
ны руки. Вот она чистит стойло. 
Быстро и так тщательно, что там 
ничего не остается от остатков кор-
ма. Оказывается, это не только 

ради чистоты, а больше ,ради ап-

петита .животных. Если останется 
в :корытах хотя бы немного отру-
бей, которые обычно заварива-

ются кипят-ком, то они со време-

нем закисают. 

А .вот дугой пример. Как-то из 
маточной группы Нине передали 
поросят. Новыми поросятами при-

шла поинтересоваться и Тася. 
Когда поросят взвесили, то оказа-
лось, что :вместо 12 килограммов 

по норме они едва тянут по 8-9 
килограммов. 

- Что же вы .недовоспитали 
своих питомцев? - спросила Тася 
у свинарке Маши Веселовой. 

- Уж какие выросли, - отве-

тила та. 

- Нет, уж правильнее сказать, 

Лролетарии всех стран, соединяйтесь! 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСа 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
ГОД ИЗДАНi1Я 16-й 
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п Ородной стране 

8ТО-ПО-ИОММуИИСТИЧЕСИИ! 
сМИЖТ. Развивая замечатель-

ный атаТриотчтвческий пючин Ва-
лентины Гагаиовой, десятки нова-

торов завода автоматических ли-

ний выступили аинищиаторами 
обучения рабочих профессиональ-

ному мастерству. Их начнатанне 

пюдхвачено н на других предприя-

тиях столицы Белоруссии. 
Последователями этого почква 

стали многие ученые 'техниче-

ских вузов мииска. Группа докто-

ров и кандидатсв технических 

наук политекхгтческого институ-

та ,изъявтита желание бесплатно 
ааущбслнвлмть нааучное руководство 
базовыми лабораториями на пред-

приятиях республик-и. 

какими ,вы,растили, - поправила 

Тася. Стыдились бы таких крах 

в наши .группы переводить. В сле-

дующий раз, если таких же попы-

таетесь нам сдать, мы их ме при-

мем. 

В этот же день Тася и Нни•а 
проверили .помещение маточных 

групп. Оказывается, стойла здесь 

запущены, свежий корм мешается 
со старым и плохо поедается жи-

вотными. Много раз беседовала 
с Машей Веселовой и Надежда 
Александровна Хазова. Только де-

лу это помогло мало. Суетится Ма-
ша, а ме успевает чистоту навести. 

П ришлось перевести ее на другую 
работу, а на ее место взять Ма-
шу Петрову. Вместе с ней работа-
ет Тася Кукаиова. Сейчас они ста-
раются все делать так, чтобы по-
росят своевременно передавать на 

откорм и чтобы они имели необхо-
димый «вес. ,Ведь Тася Ефимова и 
Нина Данилова шутить не любят. 
И правильно делают: сами ста-

раются лучше работать н от своих 

товарищей по работе этого же 

требуют. На комсомольском собра-
нии, когда обсуждалась новые обя-
зательства, Тася. заявила, что вы-

растит 500 свиней. iНина поддер-

жала подругу; назвала эту же 
цифру. «Вот это по-комсомольски! 
- одобрил присутствовавший на 

собрании председатель колхоза 
Виктор Иванович Хазов. - Теперь 
должны подумать овтнарки в со-

седних колхозах о смелом почине 
наших комсомолок'. 

- Правильно, - смазал предсе-
датель. - Соревноваться стано-
вится все труднее, зато н интерес-

нее. 

За своих комсомолок Виктор 
Иванович спокоен: тысяча свиней 
будет! А вот 'кто вырастит боль-
ше? 

П. ВЛАДИМИРОВ. 

Из сэкономленных 
материалов 

В0СТОВ-на-IЬ01iУ. fКолубайно-
строители зам3ода «•Ростсельмаш», 
еlдиигадушвно одобряв решения де-
каабрысивого Пленума ДК.КПСС, ре-

шили вступить в социалистиче-

ское :соревнование за досрочное 

выполнение плана второго года 
семилетяси. Они обязатнсь ив сбе-
рельеннъга материалов изготовить 

сверх шлака•19960 года не менее 

800 комбайнов ссса-3» и запас-

ных частей н ,сельхозмаптнинам на 

общую .сумму 30 миллионов руб-
лей. 

Решено также разработать, из-
готовить иг испытать комплекс 

иаашвтт для .уборки :соломы и поло-

вы, создать епрлс юю бления н 
комбайтиу для убор3аи сои, крупя-

ных и вернюбобавых культур. 

Помбайагастрои гели нваметили 

снизить трудоелигсасть производст-

ва аиоиюбайна «СК-3.» на 10 про-

центов, сэкономить миллионов 
кхыто+ватг-+часов электриогазвртяи. 

Ленинград. Хорошо потруди-
лись в первом гад семмлетягг 
теасстильщики ситщемабипгкой 
фабрики имени Веры Слуцкой. 
С начала .года они изготовили 
сверх плана шесть миллионов 
мет1Рав штапеля, сатгт{а, флане-
ли, марптгзета н другого мате-
риала. Такого количества тка-
ней дустатачно, чтобы сшить 1,5 
миллиона платьем. В ответ на 

постановление ЦК КПСС и Со-
ветаМинистров СССР «О ме-

рах по дальнейшему подъему 
теюсттилыной лромвинлеиности» 

коллектив предприятия взял на 
себя новые ловы шаниые обяза-
телнстгва. Решено зна ктельно 

расшнgрить аскортимент и улуч-

шить качество прадумптии. К 
юошду семилетки намечено ежс-

годно выщукжать ткани 460 но-

вых образагов более чем двух 

тысяч рающветак. 

На снимке: руководитель 
Грюгады, барющешся за звание 
коллектива коммунистического 
труда, Анпа Глушиева (слева) 
и работница Римма Сергеева 
аоматравакгг новую летнюю 
ткань. 

Фотох.ронипса ТАСС 

Черкасская область. На Смелянсоком мапгиностронтель-
ном заводе лущен цех эмали. Здесь при помощи тока высо-
кой частоты пропгзва'дится эма'ли;р'ов:агше цистерн для пи-
щегвой промышленности н труб ,для химкчеспаой промышлен-
ности. Все оонавны е производственные гgроцессы автама+пнаиро-
ваны. 

На снимке: в новом цехе. Оператор Анатолий Гуинд у 
пульта управления главной установки. 

Фотохраинка ТАСС 
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Партийная жизнь Решая 
главную задачу... 

В :жизни ка.ждой колхозной пар 

тийной организации самой важ-

пой, самой ,пачетноггг задачей явля-

ется партийно - органиаацио:нная 

работа по ыстрейапему лретворе- 

алию в жизнь постановления де-

кабрыасого (1959 тара) Пленума 

ц1К кПСС. в этом ваианом доасу-

менте намечены конкретные пути 

дальпейшвй барыбы советского 

народа за создание изобилия про-

дуктов селы кого хозяйства в 

стране. 

Еаiюмунисты нашей партийной 
организацазиг хорошо понимают 

•Свою еадачту по дальнейшему ун-

реплеагию кодлхозной экополтиаси, 
вреазращенню полеводства н дки-

вот+новад1ства в высокодоходные 

отрас,лн артельного ховяйства. А 
•задача эта немалая. Но втором 

году семсилетки валовой надой мо-

лока в целом ого колхозу намече-

но ,довести до 553  тонн против 

403 тонн, полученных в прошлом 

году. цроизводство мяса возра-
стет до 1125 тони, против 78 тони, 

полученных в 1959 году, в толе 

числе евюпины намечено праязне-

сти 90 тонн. 

.1артийная организация савме-

стно ю правлением колхоза прини-

мает меры ло далынейшему ук-

реплегеию кормовой базы. Этого 
мы думаем( ‚достичь, трежде всего, 

ва счет выращиеванаггя зелепой 
массы кукурузы .для заниадки на 

силос абщестюеннотду скоту. Нын-
че !под хсхоролеву долей» мы от-

вели 40 гектаров лучамвих пахот-
хътх земель. +В полеводчесаснх 

бригадах создано 9 кунурузовод-

че!схих звеньев. Руководство 
звеньями поручено коммунистам 

А. Ермааоову, С. Сер•пееву, полево-

дам Е. Лковлеву, А. Широковой, 
0. Рейман и другим. 

Важным моментам и процессе 
выращивания кlук рузы является 

о6легченате труда ва счет механи-

зации проволочных работ. Этому 
вопросу +уделено большое внима-

ние ав лоютановлеллии детсабрьско-
го Пленума ДЕ .КПСС. По совету 

партийной оргаамисзации правление 

колхояа за каждым асуасурузовад-

ческим звеном на весенне летний 
лернод закрепило трактористов, 

которые помогут в уходе за лосе-

ваили. 
Важным звеном в лорготовке ас 

предстоящему весенагему севу яв-

ляется своевременная вьлвозка ор-

ганическнх удобрений на поля. 

Ньпзие у нас запланировано вы -

вевти 3:500 тонн навоза им 11.500 

тонн торфа. Сейчас уме вьлвёвено 
на поля Х1.850 тонн навоза. На 

вывовке навоза елсесдвевно занято 

12 лошадей. Повседхевно пере-

выполняют нормы выработки 

колхозники А. Нигуль, С. Моисе-

ев, 0. Почтина и другие. Однвре-

менно во всех полеводческих 

бригадах заканчивается очистка 

семенных фондов лерновых куль-

тур. 

Iiтарвнйнал организация и прав-

ление колхоза уделяют внимание 

вопросам строаительитва новых 

ниявотноводческаих помещений п 

механизации трудоемких работ в 

животноводстизе. С этой ,целью во 

втором году семилетки . намечено 

построить телятилик ка 95 голов, 
скотагый двор на -125 коров, лтич-

ник в деревне Кислино на 2.0(10 
кур. 

Сейчас на ,Великаселысмой жи 

вотноводчетасой ферме с помощью 

коллектива седьмого строителько-

то управления треста № ,3г1 або-

рУо{уется помещение для электро-

доильной усстановки. После окон-

чания монтаяаных работ здесь бу= 

дет ,применена электродойка коров. 

Заатем начнется моагтаж iэлектро-

доатльной установки на скотном 

дворе в деревне Заовражье. В хо-

зяйстве организована зааготовка 

строевого леса. На этих работах 
занята ,колхозная строительная 

бригада. Она .уже заготовила 350 
кубических метров лесоматериа-

лов. 

ВОДИН из агдрельских ве-
черов минувшего ,гада в 

партийном бюро первой шахты 

камбината «Сланцы» было осо-

бенно многолюддго. Здесь шла 

речь о борьбе с преступностью, 

о наведении общественного по-
рндка в клубе, столовых и во 

всем шактереком поселке. Сек-
ретарь партбюро Александр 
I4ванович Мельнмюор напомнил 

всем присут<,стаующим слова 

тов. Н, С. Крущева о роли об-
щественности в воспитании лю-

дей и предложил оргавггзовать 

народную дружину на шахте. 

- Людей у нас на шахте 

лсвото. Они охотно возьмут-

ся за поддержание абшесгвен-
ного порядка, поведут реши-

тельную борьбу против пьяниц 

и хулиганов. 

предлохьение А. И. Мелызи-
кова поддержали .все присутст-
вующие. Вскоре на первой шах-

те была создана народная 

дружина. Первыми в нее запи-

салюсь гг. К.оризеев, Лебс'цев, 
Лаптев .и другие. В состав дру-

жины нашли также тт. Мншин, 
Быков, братья Карагодтны, 
комсомолец Марчв,к и другие. 

Дружину возглавил Александр 
Фраицевнi Кельпш. 

По утвержденному графику 
дружинники ежедневно с 1 по 

8 число каждого месяца •долж-

Но в работе колхозной партор-

ганивацтеи имеют место и .недо-

статки. Е мим следует отвести 

слабую агитационно-агассовую ра-

боту среди итолеводов н экивотно-

вадав. -Руководить работой атит-• 

холлектигва палручюно коммунисту 

т. Ягнатьеву. В атитколлективе 

насчитывается 12 агитаторов, но 

они редко проводят )беседы с по-

леводами, животноводами и ме•ха-

юизаторааии. Совещания агитато- 

ро.в состоятся от случая н слу-

чаю. 

Нельзя умолчать и о плохой 
работе Новюселыскоа,о клуба, где, 

кроме демонстрации кинофильмов, 
культурно - массовые мероприя-

тия не проводятся. этом повин-

на и наша парторгантгзация. Мы 

до ,сих пор еще мало обращаем 
внимания . на вопросы iсультурио-

массового обслуживания сельско-

го населения. Этот недостаток 

устраним. 

Неблатаполучно у нас обстоит 
таи же я с наглядной агитацией. 
Лосзуалпи а3 плакаты на здании 

правления н в животховодчесюнх 

фермах устарели иг требуют. заме-

ны. 

На устранение недостатков в 

аггитационно - .массавоЙ работе и 

оформлении наглядной агитация 

партийная оргапивация уделит 

первостепенное вниманге. 

Встуtrив во второй од семи-

летим, кекмIувйстьт, комсомольцы, 

все исолховниаси сельхозартели 
имени Ленина не пожалеют своих 

сил в борьбе за дальнейипее у•к-

репленаге гэконоьмики юобществехно-
го хозяйства и достипжеаеие новых 
успехов в производстве тдродук-

цпи полеводства и ,животноводст-

ва. 

д. ПАВЛОВ, 
заместитель секретаря 

партийной организации 

сельхозартели имени Ленина. 

РЯЗАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Когда в 1955 году областная партий-
хад организация обратилась к молодым рязанцам с призывом: !•Мо-
лодежь, на фермы!, бывшая десятиклассница комсомолка Екатери-
на Радюхина пошла работать на молочно-товарную ферму колкдза 
имени. Х!!! съезда ВЛКСМ Шиловского района. Самоотверженно 
трудилась молодая доярка, надаивая ежегодно более 5 тысяч кило-

граммов молока от каждой коровы. 

НА СНИМКЕ: Е. Радюхина (в центре) рассказывает членам 

бюро Шиловского райкома комсомола о социалистических обяза-
тельствах, взятых животноводалг. 

Фотохроника ТАСС 

Будет ли автобусная станция? 
Я работаю воцдгтелем автобуса 

в Слааецевской АТК с 1954.гада. 
На моих глазах произошли боль-
шие изменения как в городе, так и 

в вашей трансдторттеой конторе. 

Заметно уiветлич•иидся парк. Только 
в минуiвтцепг,1959 гаду,к нам по-

стгупггло 8 новых автобусов. А в 

связи с этим значительно возросли 

и перевозки паасанииров. Вам, шо-

ферам, во время этих перевозок 

частевьпсо приходится анапряжен-
ио работать. иной раз автобусным 
бартегадалг, работая '.в две смены, 

приходится перевозить в день ,свы-

ше 1.000 человек она •один автобус. 
При татоом больапам напльпзе пас-

сажиров даже 33 автобуса, кото-

рые имеет Слаавцеазакая АТК, иног-

да не могут обеспечить нормаль-

ную леревазгсу. 
Почему так происходит? Пото-

му, что среди рабочих не азедетея 
должной :разъяснительной !работы. 
Особенно это о лносазтся к рабочим, 
строящим цёмеагтный завод. На 
остановке в породе Сланцы они 

берут автобус буквально амурном. 

Забираются ага сидения в грязной 
и пыльной сагеацадежде и .пачкатот; 

хорошую одежду других пассанси 

,k 

НА ПЕРЕДОВЫХ ПОЗИЦИЯХ БОРЬБЫ 
СталняаryлМаяк.о .кого, у Дзер ЗА ОБ1Ц1.СТВЕ11НЫi1 П V РЯДОК 
жаеисгиого и обеспечивать там 
обраоцавый порядок. Командир 
дружины Александр Кельпш и 

его помощник Борис Иванов 
составили график дежурств, 

объявили, кто, когда и с кем 

будет патрулировать. 

Первым .начал патрулирова-

ние Александр Кельпш. Вместе 
с товарищами он ходил по го-

роду, делал замечания тем, кто 

нарушал обществ еинв ый поря-

док. Дружинники зашли в сто-

ловую по улице Сталина. здесь 
они заметили, что группа пья-

ных вьипрашввает деньги на 

водку у одного гражданина. 

- Оставьте его в покое и 

уходите домой, - сказал на-

чальник патруля. 

- А вы кто такие? 

- Мы дружинники. 

Патрули задержали хулига-
нов •и направили их в отделение. 

милиции. 

Роль дружинников в охране 
общектгвенного парягг1ка росла с 

ка:хgдым днем. Они активно 
включались в борьбу с картеж- 
н исамн.- Приняла в этом самое 

горячее участие и дружина пер-

вой шахты. Не раз Александру 
Кельпш и его товарищам прн-
хгйдаилось отбирать. карты у ка,р-

тежпгнкав. И всегда они. детали 
это смело, решитетьгео. 

Раньше в клубе горняков до-
вольно свободно чувствовали 

себя некоторые молодые люди. 
Но вот сюда стал заглядьивать 
патруль. Однажды дружинники 
тт. Степан,огв, Осипук, Петров 
зашли в клуб посмотреть, как 
отдыхают трудящиеся. Но 
схЛдых м:копим портил распоя- 
савшийся пьяный Семенов. Он 
придирался к девушкам, жен-

щинам, сквернословил. Дру-
жинники отвели Семенова в ми-
лицизо. А затем суд тюризвлек 
его к ответственности за мелкое 

кулигачг!стяо. 

Так в борьбе с нарушителями 

общественного порядка растет 

н юрегвггет дружины. Активным 
дружинникам является подпол-
ковник запаса Виктор Курнеев. 
Более 20 лет прослужил ов в 

рядах Советюкои. Армии„ а сей-
час нахо,двтся на пенсии, прц.1 
ннмает активное уча`сетие в 1 

борьбе за соблюдение общест-
венного порядка. Активным 
членом . др,ужины является и 
М. Миши:н.. Он; .как известно, 

вазглавл•яет шахтный  проф-
союзный комитет. На шахте 
выходят сатя,рипгесгсая газета 
«Крюходнл», которая бичует 
все то, что мешает нашему дви-

жению к коммунизму. Газета 
едко вьдсмеиваег пьяниц, ху-

лиганов, лодьдрей, ранаделов. • 

Возглавляет редколлегию йКро-
кодила» Виктор Вьюцпсов. 

Л4огочислеиный коллектив 

первой шахты настойчиво .бо-
репкп за претворение в жизнь 

исторических решений XXI 
съезда КПСС. Среди горняков 
широко развернуто сацивлааети- 
чеекое соревнование за иаороч-

ное выполнение плана второго 
гада семилетки. В первых ря-

дах борца! за выполнение обн-
зательспв идут коммунисты, 

юамсамюлыцы, многие из кото-

рых входят в состав народной 
добравалыной дВружииы. -

Н. БУШАГЙН. 

ров. Знает ли администрация 

строительного уагравлекиiя N 6 
в цементигого завода о таком поло-

ж•еаеии? Да, знает. Но мер к аеаiве-

деапею порядка прав посадке ;рабо-
чих ,в . автобус не принимает. Ни-
чего не .делает она и по iоборудова-
нию на стройплощадках lапециаль-

ньлх нгкафчипгов для хранения 

сiитетцадещды. 

Серьезно беспокоит нас и другой 
вопрос. Это = отсутствие в нашем 

городе автобусной станция в поме-

щения, где бы пассажиры, едущие 

в дальнтее ,рейсы, могли посидеть 

в тепле, онсидая прихода автобуса. 
По одному только маараиругу Слан-
цы-Ленинарад ходит 10 автобу-
сов, перевовящих ,в день около 

1.000 пассажиров. Эти лаассажиры 

в оясидаюгдлии автобусов стоят часа-

лпи на морозе. Некоторые из инх, 

не выдержав хоагода, стараются 

укоры тыся в надпей автобусной 
станции или, как ее просто назы-

вают, -в «язбуцгке ва курллах лож-

ках». 
Спраагтивается, можно ли в та-

кой ,«кануфе» принимать !пищу ав-

тобуеникам или ждать пассажиралг 

очередного рейсового автобуса? 
Конечно, нет. Почти .с 1956 года 

у нас в огороде не сходит с ;повест-

ки ,дня вопрос о комам попгещенни 

для автобусной станция, но асе 

без толку. ,Откавьпвать в этом деле 

не отказывают, ото и делать никто 
не тарогтится. Видимо, никюму дела 

нет ;до того, что пассажиры (иног-
да дали с детьми) часами прастаи-
вают под отисрьггъва небом на мо-

розе или под дождем, ожйдая 

прихода автобуса. 

Поднимали этот вопрос и мы, 

работггтпки А:ТЕ, тге раз о6 этом го-
ворили и :многие жители города. 

Но все остается по-огреикдеему. По-
чему? Неужели рукаводитеитям 
города так трудно ,решить !тот 
вопрос? Я думаю, что трат жела-

игии нее ионного сделать. Ведь пу-

стугот же до псих пор хорошие по-

мещения сланцнвсааого вокзала с 
валами ,оикидапия, буфетом, каме-

рами хранения. К вокзалу сейчас 
нмеютс'я хорошие подъезды. .Там 
есть большая площадь для стоян-
км автобусов. Остается только од-

но: рукИааеоди!гелям города добить-
ся разрешения нанспользов'аагие 
этих помещений, которые сейчас 
пустуют и, кроме убытков, азе при-

носят железнодорожникам .никакой 
пользы. 

С. ШЛЮШЕННоВ, 
шофер Сланцевской АТК. 
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h; .100-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ А. 11. ЧЕХОВА 

Любимый 
писатель 

Послезавтра исполняется 100 
лет со дня рождения гклассгуьа. 
русской литературы Антона Пав-
ловкча Чехова. В 'эти диза в ппсо-
лах, гдблиотеках, в общеяп тцаях, 

да лредагрпятиях +проводятся 

седы о жиатпг и твор'че;стве гВагие- 
чательяголо русского писателя, чи-

таются его проашведенкя. 

• Большой опрос на книги Чехо-
ва в городской 1биlблнотетсе. Толь- 
ко оа лоследнне дни книги с по 

вестялти, рассказатги, :пьесами 

взяли зсвьшге 60 человек. Для чи-

тателей городская библиотека. 
оформила кннакко - ааллюетратив-

ную выставку, посазящеагную ж.из-

ди и творчеству Чехова. 3+десь 

помещены книгги Антона Павлови-

ча, очерни о его жизни. Чита-

тельский ьактив ;бибглиотеас+и про-

водит .среди трудящ.ихlся • чтения 

произведений Чехова. Такие чте-

ния аргаагнзованы в общежитии 

восдлитателем Валеитглн.ой Арта-

аиоаглкной, в комбинате :подсобных 

лредприятзий - Зинаидой Еры ло-

вой, ;на строительстве цементного 
завода Трнгорием Степановым 

и +другиоуи. 

Сегодня в общежитии по улице 

Сталина городская бааблиотека 
проведет алггтературиый вечер о 

искали д творческой деятельности 

А. 1I: Ч кова. С докладом на эту 
тему выступит учительница ве- 

черней шкозлы рабочей молодежи 

т. Шубина. Десятнислассник Вла-
цим.ир Тимофеев атрочтет рассказ 

Чехова «,Торж+ество ло+бедыгтеля», 
. Марагя Басано+ва рассказ «Ло-
ападиааiая фамилиях'. 

М. ВАСИЛЬЕВА. 

Чехов в Сибири 
.какая полная, г++ая п смелая жизнь осветит эти бе-

рега)). 

Рис. В. Жарпo-гова. 

(А. П. Чехов). 

Фотохроника ТАСС 

Юные читатели-- юбилею 
Произведения А. П. Чехова 

близк+и я дороги всему советскому 

народу. Оки одинаково хорошо 

восприннмаютсл как взрослыми 

людьми, так и школьниками. Не-

обычно многолюдно в эти пред-

юбилеиные два в районной дет- 

экой бтлблиотеке. Интерес н че- 

хоацсасиаг дроизведен+иям огромен. 

Наивная с .1 января, работника 

библиотеки выдали тоны аг читате= 
лям около ста произведений А. П. 

Чехова. Здесь .организованы кндж; 

ные выставки, +посвященные :ж:из-

ни и деятельности А: Н. Чехова. 

Для учащихся 3-4 классов про= 

ведены громкие читки 'проиниеде-

ннй великого писателя: «Ванька», 
«;Белолобый», • ,«Коаптанк+а», 

оОпать хочется», для учащихся 

5-+6 классов - «Унтер Прагиги-

беев», «;Человек в футляре», «На- 
лиге» а т. д. 

Накануне юбилея 
апаагенательная дата - 100-

летие со :дня ргождения великого 

ругчскога атисателя А. П. Чехиива 
д iироасо отмечается всем +прогрес-

еивны;м челювечеством. ;Деятелыно 
готовятся к юбилею писатели ра-

ботин и . районной библиотеки. 
Здесь на абонементе а в читаль- 

игом зале орагаатизованы выставки 

«100 лет ,со дня рю+яцдеагаая А. П. 
Чехова». оформлен также красоч-

агый плакат +на стеллаже, где рас-

положены чеховские произведе-

ния. 

Р.аботниаси библиотеки правели 

с читателями обзоры литературы 

по рассказам Чехова оСалоата», 
«3лоуаиышленник», • «Камелеон» , 

«Хаарургия», а также по драаиатя-

чеснаатг произведениям .<«Вишпе-

вый юад», «Чайка», «Дядя Ваня». 
В кацуаг .юбилея до местному 

радиовещадгиго перед ;населением 

выступят читатели районной биб-
лиотека с чтением произведений 
любимого алисателя. 

Широасо готовятся отметить 

100-летие со дня ровндения А. П. 
Чехова и сельские библиотека 
района. 

В +Выскатскогг н Р+удненской 
селысесмх библиотеках будут про-

ведены литюратурные вечера по 

проиаведенийм писателя. В •За-
тривскагй, Новосельской, Поатко- 
вогорской сельских +6лблааотнеках 
проводятся обзоры чехотсдЬой ли-

тературы. 

Е. ВОРОНОВА, 
зав, районной библиотекой, 

Новые работы 
коллективов художественной 

самодеятельности 

Более двух тысячлеглянградцев 
присут1сттловали ага агремьере ра-

мы А. П. Чехова «Иваагов» ,в дра-

матылчесасоаи театре-iстуlдтаи Дома 
гсуигьтнуры алромхооагерацтаи. +Свой 
слеастаасль артнклы=лхдбнтели о-

святили ;предстоящему чеховскому 

юбилею. 
•оллектта+вы худонсестведкгюй 

сааУродеятелынгисти деятель ио гото-

вятся ас.. Х190-легчаю т0о .дня. рожде-

ния а3ел гСюопо руссноао . лглсателя.. 
Драчкатичегпннй театр;гсту;1ргюя Двор 
да аультуры имени А. М. Горысо-
го покаокет зрителям адноалилггые 

лсотгедии «Предложению х' п 

ведь», а также иагсцевютроваси бо-
лее 20 чехюазиисих раасдсавов. Арти-
сты Народного театра Выборгакога 
Дворца культуры ,работают над 

одиоаастааой пьесой «На большой 
дороге». Дем народного тлзюрчест-
ва объявил колгаиурс ага лучшее 

исаголиеалие произведеамй А. П. Че-
хова. 

-В.=. куиььтургло-аграсветительных 
учренСде лиилх :Левгиаьвграiда.а г+рхдод т 
литерату!р(ные +ве!чегр'а, :лоевз пдео- 
ные живая и творчегву великого 

русилСого агисателя. 

iСегодм.я в помещении библио-

теки состоится утренник, игосвя-

щенный юбилею алнаателя. Перед 

ю.ньпин читателями с беседой о 

жизни и творчестве А. П. Чехова 

азыстут ит преподаватель литера-

туры средней школы № 1 т. Ер-

маТсов. Учащиеся первой пгкольг 

покажут +ипсщенларовасу однодго аз 

рассказов Че` ова, прочтут отрыв-

ки его бессмертных произведений. 

Вудет оргализована литературная 

викторилна. 

У. НАдЕждИНА. 

В ДВИЖЕНИИ АВТОТРАНСПОРТА 
ДОЛЖЕН БЫТЬ ПОРЯДОК! 

С. каждым гадом ;в нашей горо-

де все шире развертьявается +строи-

тельство пр+омыагтлеалньлх объектов 
н .жилых долгов, уазеличагвается 

движение автомобильного тран-

спорта. 

Завмгме условии затрудлгяют ра-

б ову автозгатпзтг и автобусов н 

главным образом потому, что на 

дорогах и улицах города, как пра-

вило, снег не - у+бкраетея, хотя в 

некоторых хоаяйствах для этой 
целые имеются специальные аиего-

у+борочные маапидгы. П+ри нагген-

сгдвмом движении траалспорта доро-

гх становятся скюлызнимд и, есте-

ственио, тормозной дуть автома-

шигн значительно увеличивается. В 
связи .с эхи+и резко повышается и 
опасность двихсен+йя транспорта и 

пеапехЮрров. 

Исполком горсовета возложил 

ига руководителей црец гпрчаятий 
коттбггната «Сланнцы», жилиацаго-

котвлвунальиьдс отделю+, начальни-

ка ;драроокагагугроительагых работ и 

началнвкав АТi обязаилнести сле-

дить за состоянием основных до-

рог, • ластояагаао содержать их в 

порядке. 

Вю не только заснежеяагы е и 

скольвкаае дороги ялрляютоя поме-

хой для безаварийной работы 
траалспорта. Есть и другие помехи. 

Возьмем ,для дрплмера. • комбинат 
строительных деталей треста 

N^ 31. Здесь ежедневно ,работает 
не менее 50 автомалпиаг. Все огни .в 

течение дня лю ,несколысу раз 

вы езнсают с объекта ла иати-

стральагую улицу, :на которой не-

вдалеасе от ворот коллбитлата распо-

ложены автобусные остановки. По-
саддчхые площадки +на астаиоаках 
отсутствуют. В ,результате паиаса-

жиры ,в ожидания автобусов стоят 

на дороге. Тадгюе же положение 

имеет место и во многих .других 

местах, 

Начальнику Слаащевокой АТЕ 
т. Карелину давно надо было 
выагоиавкть решение горюсдгалмюма 

о агааг роидсе посадочных площадок 

на автыбуггиьлх остановках. 

Серьезным недостатком являет-

ся также и то, что рабЮтиики го-

родекой милиции плоха следят за 

саблгодедлием пешехюдати н вело-

сааагедестамк правил ,улалчагоаю дви-

жения. Пешеходы систематически 

нарушают эти правила, переходят 

улицу аз иедоввюлеалиых местах и 

этим :подазергают опасности свою 

жизнь, ,мелгают работе автотраалс-

порта. Все то лромсхюiдит потому, 

что до сих пор на перекрестках 

улиц лет знаков «Переход». 
Совет общественных инспекто-

ров автобазы N 2 треста «Леаг-
спеадггеревозюас» :обращается к ру 

ковадителям лаяли во-асоющукапь-

ных отделов, автобаз и городой 
милиции с просьбой - быстрее 
навести лорглдок +в параде и +в бли-
жайшее время обеспечить нор-

мальалуго безаварагйтлуго работу 
транспорта. 

В. ПОПОВ, Г. КРАСНОВ, 
Н. МУРЗАЕВ, Ф. КИРИЛЛОВ, 

Ч. САМАНДАРОВ. 

Из редакционной 
ПОЧТЫ 

Надо срочно принять меры 
.В доме № 8 ало улице Маяков-

ского размещается 1-е городское 
почтовое отделение. • Помещение 
светлое, Прасчюрное. Казалась бы, 
все здесь. есть для нормальной +ра-

боты. Ко рв помещенгли очень алггз-

iиа.я температУра. Она елиз, дости-

гает 8-10 азрадусоаз. В резуяьта-

те работгникыт отделения в течение 

всего дня .видят в верхней одеж-

де 
Здание, в котором размещается 

почтовое ютделедгие, принадлежит 

комбинату «Слатлцы». А повтому 
рабютггглгси +связи обращаются к за-

местаггеи го начальагика т. Малыше-
ву с просьбой лринлть необходи-
мые веры. Надо или 'увеличить 

число батаюрей деагтральагоао отодг-

ления, или сменить их расположе-

ние. 

В. КОНСТАНТИНОВ, 
председатели рабочкома 

конторы связи. 

Посадили 
В з1955 году аз колхозах «Май» 
«Обновленная земля» были за-

лоятены фруктовые .сады. В кол-

хозе ,«Май»- под .сад занято 5 гек-

таров земли :ц израсходавааго 12 
тысяч рублей на приобретение по-

садочного :материала. +В ;колхозе 

-« Обиовленн:ая земля» сад ваилэи1а-
ет 4 гектара.' Расходы, здесь ео-
тавили 9 тысяч, рублей. Кроне 

затрат на приобретение агосадоч-

ногоматериала, обе сельасоварте-

ли .расходовали средства на по-

садку. Сады валожа л а да на этой 

Дело посчитали законченным. Они 
не +оагар!ожены, ухода за деревоца-
лли нет, на заму ева оелалмсь ие 

запдвцеивымгг от грьлюуагов. А 
ведь нх надлежит ебвядьлвать ело-

вьтки ветцсами. В результате тако-

го откоапения многие молодые де-

реъца уничтожены грызунами 
(зайцами). Часть деревьев логиб-
ла аз-за того, что не вырезаны 
были своевременно .суапиюгс и по-

росль. -. . 

Руководителя колхозов • .«,Май» 
я еОбновлендаая земля > тт., +Демгй-. 
деагаиов а3 • Хазов • но-. придали 
серьезного заачения садам, а ведь 
при хорошем уходе охи 6ы уже 

и забыли 
длодоносили д давали прибыль 
артелям. Например, в +бывшей 
колхю~зе «Шалигер.». (сейчас совхоз 

«Родила») в 1955 году также 

был заложен сад ка площади че- 

тыре гектара. Сад огородили за-

бором, за деревнями ухаживали 

и, конечно; ни одного дередща не 

погибло. Сад уже плодоносит. 

Председатеоаятг и ал'рюргомам кол- 

хоков :«Май» и «лОбновленная зем-

ля» надо изменять отношение к 

садам, принять все веры к обе- ГОРДЕЕВА, СЫРНИНОВА, 
режеаапю фруктовых деревьев. пенсионерки, бывшие работницы 

Г. ХАТНЕВИЧ. совхоза «Родина). 

СПАСИБО 
ЗА ЗАБОТУ 

Не одна десяток лет работали 
мы в сельском хозяйстве. Послед-
ние несколько лет трудилась в 

совхозе «Родинах'. А недавно нас 

проводили юга пенсию. Мы от всей 
душа благодарим роднуио Иомииу-

ниетиче юуго партиго и Совет-

ское правительство за заботу о 

нас, простых советских тружени-

цам. Теперь ваша ,староагь +обеспе-

чена. 

У каждой нз нас есть дети. Они 
уже выросли, определяла свои пу-

ти. Мы хотим только одного, чтобы 
они не :знали войны, атггли +в икре. 

На четвертой сессии Верховного 
Совета СССР глава Советского 
праазителыгтва Н. С. Хрущев ,внес 

предложение о сокращения Взору 
жеагагых Сил нашего государства 

ага :1 миллион 200 тысяч.Вто ли 

аге подтверждение мирвгой полити-

ки нашего государства! 

НАМ отвечают 
16 января в газете «Знамя тру- тате десятки рабочих простаива-

да» было помещено письмо сеауре- ют. 

таря цеховой парторганизации 

участка № 4 управления отделоч-

ных :работ А. Сницарева и предсе-

дателя цехового прАфсоюзного 
комитета А. Солодова, озаглав-

ленное «Почему простаивают от-
делочнитги?». Авторы кразтиковали 
руноводйятелей строительного тре-

ста Лгº 31 за то, что они не обеспе-
глили отделочников фронтам ра-

бот, не подали своевременно теп-

ло в строящиеся дома и в резуль-

Письмо было направлено для 
принятия мор управляющему 
строительным трестом № 31 тов. 
Сапгнру, который сообщил: «Фак-
ты о неполной загрузке бригад от-

делочник+ов, указанные в статье, 
правилыны. Принимаются практи-
ческие меры для обеопечентая 
бригад работой. Однако утелле-
иие домов №№ 19 н 20 задержи-
вается до сих пор из-за остекле-
ння, которое участок должен 
произвести своими гилами». 
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Вновь состоится встреча 

в родной шКоле 
В ,Сланцевской средагей шко-

ле З' 3 в 1955-56 учебном го-

ду состоялся первый выпуск 

учащихся 10 класса в количест-

ве 25 человек. С тех пор из 

стен родной школы получили 

путевку в жизнь 156 десяти-
классников. 

В нашей школе установилась 

хорошая традиция — прово-

дить встречи бывших выпуск-

ников с учащимися старших 

классов. А рассказать о быв-
ших десятиклассниках можно 

много интересного. Вот не-

сколько примеров. Бывший де-

сятиклассник Владимир Драчук 
закончил Пушкинское техниче-

ское училище. Он сейчас рабо-
тает в городе Свердловске. Ал-
ла Андреева мосле окончания 

химико-фармацевтического тех-

никума трудится в Сланцевской 
аптеке. Галина Родионова пос-

ле техникума поступила рабо-
тать медицинской сестрой в 

Сланцевскую больницу. Ее фа-
милия значится на Доске поче-

та. Владимир Фуров сейчас 
учится в высшем учебном за-

ведении. Галина Гусева работа-

ет на газосланцевом заводе и 

соревнуется вместе со своими 

подругами по труду за почет-

ное звание нБригада коммуни-

стического труда». Лариса Чу-
ракова работает на шахте, яв-

ляется активной участницей ху-

дожественной самодеятельно-

сти клуба горняков. 

•Бывшая выпускница Вален-
тина Шмагина поступила рабо-
тать на шахту 3º 1 и сейчас 
она является ,депутатом город-

ского Совета. Многие выпуск-

ники работают в колхозах и 

совхозе района. Это Лариса 
Филиппова, Александр Федо-
ров, Юрий Кочнов, Юрий. Ор-
лов, Галина Мартынова и дру-

гие. 

Коллектив учащихся и учи-

телей, родительский комитет 

приглашают наших ,выпускни-

ков старшего поколения прийти 
к нам на традиционный вечер 

встречи, который состоится 30 
января в 19 часов в Сланцев-
ской средней школе № З. 

А. ЧМУТИНА, 
директор 

средней школы № З. 

Добро пожаловать! 
Ежегодно, ло установившей-

ся традиции, в средней школе 

Л& 1 проводятся вечера встречи 
выпускников. Нынче такой ве-

чер состоится З0 января. Вместе 
соберутся студенты вузов и 
техникумов Ленинграда и дру-

гих городов, шахтеры, газови-

ки, строители, учителя, обучав-
шиесл ранее в нашей школе. 

Вечеру предшествовала 

большая подготовка. Будет что 

показать гостям! 

добро пожаловать, товарищи 

выпускники, на традиционный 
вечер! 

В. КУПРИЯНОВ, 
учащийся 10 класса 

средней школы JV4 1. 

* 

НА ВЕЧЕРЕ ОТДЫХА 
Для • .молодежи, ' проживающей 

в общ ятиях ' 1, 3 и 4 газо-

сла1Щевопю завода, был ораганиза-

лан азечер отдыха. Он начался 
лещ ней «основные ,принцХпы 

асоммуаистг чесасой марали». Про-
чла ее педагог второй средикй 
аглколы т. ,Васильева. на нриво-

дила много т[римеров, !взятых из 

жизни. Лекп>ия алроишала живо и 

нелрапнужiденню. Ла вечер 'были 
пргiглднгены востнтанники дет-
ской мувыкалыаюй аннолы во гла-

ве о рук,оцодителвми Еленой Вагк-
торовной Еороль н Еленой Ива-
нюалнlой Романовой. Дети орацо-

вали молодежьсвоими успехами. 

В lисполненин Коли Скубача, Ани 
Схюдцевой, Ваилератя .. Каримова, 
Толи ,Карелина, Владдиаса (авиича 
очень :хорошо лрогнвучали вальс 
Кююа, карела-фиалсасая полька, 

«Бгарь тя» — ' русская плкска, 
волжсдсая кадриль, крестьян ская 

глолыкв, руссгсая нараднтая песня 

«Зачем тебя я; зги ьгй мой, узна-

ла». Все приствующие были 

Репродуктор работает 
без трансляционной 

сети 
Литовская ССР. На юго-за-

падной окраине порода Виль-
нюса вьурос первенец семилет-

ки — завод телевнананмых уз-

лав. Недавно молодое пред-

приятие дало первую продук-
цию. Наряiду с производством 

деталей телевизоров здесь ос-

ванвается выпуск сканструикро-
ваниой на предп,риятнн «эфир-
ной» радноточкгг. В отличие от 

обытиых рецрадукторов она не 
нуждается в транслягiнонной 
сети. Питается от двух бата-
реек каррмапнаго фонаря и по-

этому удобна для радиклфнка-
цин селжпсой местности. 

Уже собрано негколысо де-

сятков опытных. «эфирных» ра-

дп:оточек. 

На снимке: инженер цент-

ральной лаборатории заводя 

Олегас Каллларас (справа) и 

монтер Стаенс Миºгалаклнас 
проверяют собранные радио-

точки. 

Фото М. Баранаускаса. 
Фотюдронмка ТАСС 

васхнщены агастерскнм наполне-

нием, ¢прекрасной техникой игры 

дна баяне Владимира Светладсова. 
Он заставал Iподуллать старгпих 

товарищей над-тем, что исгнусство 

игры — не простоедело, что оно 

трс16ует 'боидьшоапо труда, умеагия. 

Слушая игру iВладиашира, +многие 

юнонпи л деау?шiiш реплили учить-

ся играть ага музьвсальньлх агнст-

рументах. 

После концерта состоялись тан-

цы. С вдохалотевтпем играли на 

собственных балках Надя Калано-
ва - работница реМютройасопптА-
ры газосланцевого завода н Юрий 
Растунов — работая ККО ком-
бяната I«Сланцы». Вавоавнов;анно 
итразвучали в исполнении ,Нади 
Калановюй ее любимые лрокзве-

деаия — валысы «На совках 

Маньчжурни», •игуерезва», !песня 
«3а ,фабричной заставой». 

!Вечер прошел интересно н ув-

лёкательно. 
В. АРТАМОШИНА. 

♦ 

Когда открыта 

Колыма? 
Интересная находка 

ленинградского историка 

п..В прошлом государь... году 
июля в 8 день соиелися мы.., на 

море и сложилися мы служивые 

люди и промышленные люди 
Мишка Ста духин с товарищи да 
Митька Михайлов Ерило с това-

рищи... чтобы нам... вместе за един 
человек ити нам на новую реку на 

Ковыму...в 

Эти строки из челобитной рус-

ских мореходов М. Ста духина, 

А. Зыряна и С. Дежнева, найден-

ной ленинградским историком 

Б. Л. Полевым е фонде пАкутской 
приказной избьэ, хранящемся е 

Центральном государственном ар-

хиве древних актов. Челобитная, 

составленная весной 1644 года и 

остававшаяся до последнего вре-

мени неизвестной, проливает свет 

на дату открытия русскими море-

кодамсс Колымы. -

В исторической литературе до 
сих пор: высказывались различные 

суждения относительно времени 

открытия Колымы, а также о со-
ставе первой колымской экспеди-
ции Михаила Ста духина, Находка 
челобитной должна положить ко-

нец этим разногласиям. Из тек-

ста челобитной впервые выясня-

ется, что Колыма была открыта 

М. Стадукины м «с товарищи.» ме-

жду 7 и 15 июля 1643 года. Лер 
вооткрывателями . Колымы были 
23 русских морехода. В этом по-

ходе участвовали Семен Дежнее, 
прославившийся в дальнейшем 
тем, что он первым прошел про-

лив, разделяющий Азию и Амери-
ку; известный впоследствии море-
ход Иван Беляна; Второй Гаври-
лов (Второй — имя), ставший, 
позднее «начальным . человеком.» 

Колымского острожна (острожек 
— зимовье, ого роженное забором 
из построжинкольев). В. Гав-
рилов был также организатором 

нескольких морских походов на 

восток. Был среди спутников 
М. Стадул ина п Семен Мотора—
впоследствии один из руководите-
лей похода на Анадырь. 

На основании текстов челобит-
ной и других материалов можно 

предположить, что первым рус-

ским поселением на Колыме был 
не Нижне-Колымск, как считалось 

ранее, а Средне-Колымск, осно-
ванный в конце июля 1643 года. 

Найдена также вторая челобит-
ная В. Гаврилова и С. Дежнева, 
датированная 1645 годом, которая 

дает новые материалы об истории 

освоения крайнего северо-востока 

нашей страны. 

На днях Б. Л. Полевой доло-
жил о своей находке в Ленин-
градском отделении Института ис-
тории естествознания и техники 

Академии наук СССР. 

Неоценимый вклад 
в дело мира 

Весь эмир стад- свапдетелем наго-

го ,подлккно лгплролпобно ото акта, 
адреудириагятото илааким государст-
вом. Закон о конем аначительаюм 
сокращении Воюруженных Сил 
СССР, лркиятый Верховным Сове-
том СССР ,по докладу таварища 

Н. С. Хрущева, .и обращение х 

паригаментам и ,праазятелыс'тваи 

всех стран с прввывюм н разору-

жению акаамеагуют собой исключи-

тельно важные :начинания нашей 
Родины в борьбе за мир во всем 

мире. Весть об 'этих исторических 
начинаниях Советского Оогова до-

шла до самых от1далеалных уголков 

земля .и повсюду вызiвала .новый 
прилив надежд ха уадрочение мира 

и дапынейапее озадоровленне между-

народной обстановки. 

Новые кероагрппятия Советского 
государства в области ;разорупке-

ния, пишет .юитайокая газета 

с Жоггьминь цоибао» , будут играть 

оаралгнуао тголажительнуго роль в 

смягчении iнапряжениаети. Суще-
ствеалнае со рдщенйе нооружеютых 

сил, предириалийаемое Масю>лой, 
как отмечает индийская газета 

«оимрита .базар латрика», имеет 
большое аначеагие ,для укрепления 

доверия, являющегося самым важ-

ным фактором, в деле улучшения 

отношений- между Востоком и За-
падом. ,К такому же выводу прихо-

дит австрийiсасая газета Е4ольксац-
тимме». Решение Верховного Со-
вета СССР о сокращении Воору-
женных Оииг, подчеркивает она, 

тдвнляется lсамым значительным из 

всех • подобьньлк аюстанонлен.ий, 
принятых парламентами после 

окончания второй мировой войны. 

Стремление Советского Союза 
обеспечить мир без войн свиде-

телыствует о величии нашего го-

сударства, благородстве аи непре-

одолимой силе идей- ,сюцгтализма. 

Сокращая Вооруженные Силы, 'сгы 
руководствуемся, говорит товарищ 

Н. С. Хрущев, «теми высокими 

гумаиист<гческвлли идеалами, кото-
рые притсущи нашему передовому 

мировоззрению и которыми бук-
вально проникнута вся лииань со-

ц;иалистичедлиогю общества». 
,Ооутцеаствляемая Советским Со 

ювом программа сокращения 

Воюруикеениых .Сил ,лрагвела в заме-

шательюттвю алротив ашоов мира. 

они пытаются приумеьнышитъ вна-

чение советских мйролао'бивых на-

чинаалий и называют их пропа-

гандой. Несасггоятелыность подоб-
ных утверяодений очевидна. «Еасли 
Запад, — пишет гречесасая газета 

«Анси э, - ,считает советские .дей-
ствия ггролагавдой, то почему рн 
не поступает так .же; аге ,сокращает 
численность своих армий, не лвас-

видирует базы :в друг их странах? э. 

Ню недруги мира, как илоаиавьлва-
ет их .реадсцня на мирные .. тгга-

ги Советсяоло Союза, не думают о 

сокращении смвоих• вооружений. 

Наюборот, они призывают н прп-

должейиио гонки вооружений. Так, 
италыяиская газета «Темно» на-

зывает «преступлением» всякое 

аслаабление военных усилий за-

падных дерлсав. А виде-а1резидемт 
США Нваосон заявил, что «Соедцн- 
неагные Штаты а их союзники ни 

Праг Каких обстоятельствах не 

должны ,сокращать свои вооружен-

ные силы» . 

Такие заявления, однако, про-

тиворечат воле •.и жагвенньлм ин-

тересам насрюдов. Народы требуют, 
чтобы пример Сов етскотю Союза 
бьпл подхвачен странами Запада. 
Они нанимают, что оноращенИе 

Советсюиа. Вооруокенных бил соз-

дает благоприятные возможности 

для решения неотложных меажду-

нарюдных вопросов, в том числе 

вопроса о вссчабцелг и нотном ра-

зоружении. Практическое исапюль= 

зование этих возмолсностей цени-

ком зависит ныне от позиции за-

падных держав, от их желания 

следовать советскому прногеру. 

Новый америнано-лпонсний 
военный договор 

19 января в Вадиинпгоне был 
подписан новый амергикапгю;яоон-

сний военный доя овор о так на-

зываемом «взаилгнюм сотрудниче-

стве н безопасности». .Мврювая 
общественность ;расценила это со-

бытие как новый пгаг японских и 

американских лраагяацих круаюв к 

обострению международной обста-
новки и3 .ослоикнеггито поилажеипгя 

на Дальнем Востоасе. Правильность 
такой характеристики амернканю-
яалониасого договора совершенно 

очевидна. 

Как явствует из договора, япон-

ское правительство, возглавляе-
лгае премьерам Киси, отдает тер-

риторию сваей страны в полное 

расаюряжеапие америасаiских воо-

руженных сил. Это ускоряет атрев-
ращение Японии в алсернкаалсарую 

атоиь но-рааиетную базу. В то же 

время алраввтепыстно Киlси плани-

рует увеличение японской армии •и 

оснащение ее при томоцдв США 
атомным оружием. 

Все .это, разумеется, обоетригет 
наагряокевкоiсть на Дальнем Восто-
ке а вызывает беспокойство ми-

1 родюбивых народов, которые помп 

пят, что мядвтаристсииие круга 

Т Японии неодночиратко, были винюв-

' ниаеалми военных конфликтов. Пе-
релооружение Яа1оалгэя н игревраще-

ние ее в военную базу американ-

ских имггериалпстипгесних кругов 
глротивоаречит интересам развития 
нормальных отиовюе •гй между 

Японией в ,друг лмю ее соседями, а 

тон числе ;с Советспиим Союзом. 
Меду тем, юак lнедаваго отаге4ал 
Н. С. Хрущев, ,су сов iсот'оларо-

да нет иных стремлений по отно-

шеалппо к- яво лсаиому близкому со-

седу, атак жить с инк в мире и 

друядбё» .. 
С. ГЕРМАН. 

Зам. редактора. Н. ТЕРЕШКОВ 

ПРИ КЛУБЕ «ШАХТЕР» открывается 
бальных танцев. 

В первый цикл началы ой группы входит танцы: венский 
вальс, юраковяк, па де прас, фигурный вальс, конькобежцы, 
рускиенй бальный, па зеафнр. 

Ведет, обучение квалмфицмровамный црепощаватеагь. Пласта 
за один 'цикл обучения 50 рублей. Занятия начнутся t 1 
февраля 1960 гада по средам и ваагсре!сыньяиы с 21 до 23 ча-
сов. АдМН Н иСТРАЦАЯ 

платная ,школа 
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